



CE QUE NOUS CROYONS

Il y a plusieurs manières de comprendre le protestantisme évangélique : historique, sociologique, etc. L'une d'entre elles consiste à examiner ce que croient les évangéliques et à envisager le contenu de leur foi.

Cette approche est particulièrement intéressante puisque le credo évangélique constitue leur « patrimoine génétique commun ». Même s'ils sont répartis dans de nombreuses organisations et se présentent sous différentes étiquettes, ils ont en commun un grand nombre de **convictions fondées sur la Bible** qui leur sont essentielles. En voici les principales :

LA BIBLE

Nous croyons à la divine inspiration et à l'autorité souveraine des Saintes Écritures, constituées des soixante-six livres de l'Ancien et du Nouveau Testament, qui sont la Parole de Dieu [...].

DIEU

Nous croyons en un seul Dieu souverain ; Père, Fils et Saint-Esprit, Créateur de l'univers [...].

JESUS-CHRIST

Nous croyons en Jésus-Christ, à sa parfaite divinité et sa préexistence éternelle, à sa naissance d'une vierge, [...] à sa mort expiatoire à notre place, à sa résurrection et son ascension corporelles, à son prochain retour personnel, visible et glorieux.

L'HOMME ET LE PECHE

Nous croyons que l'homme, créé à l'image de Dieu, a chuté, [...] et vit maintenant dans la révolte, la corruption et la condamnation.

LE SALUT

Nous croyons que la justification de l'homme s'opère par la grâce de Dieu en Jésus-Christ seul médiateur entre Dieu et les hommes et qu'elle est reçue uniquement par la foi personnelle. Nous croyons à la nécessité de la repentance et de la nouvelle naissance conduisant à une vie de piété, [...].

L'EGLISE

Nous croyons que l'Église universelle est l'ensemble des rachetés de Jésus-Christ, de toutes races, de tous les pays et de tous les temps [...].

L'AU-DELA

Nous croyons à la réalité d'une vie après la mort, avec ou sans Dieu, à la responsabilité de chacun. La vie terrestre des êtres humains revêt pour eux une grande valeur, car elle est unique et déterminante pour l'au-delà. La foi en la résurrection offre une vraie espérance. La conscience de l'éternité change les perspectives de la vie.

Comment définir la foi évangélique?

Celle-ci se résume en trois points, partagés par l'ensemble des protestants évangéliques :

- > Le caractère normatif de la Bible. Elle est la référence de la foi évangélique. Elle est considérée normative à la fois sur le plan théologique et pratique.
- > L'importance d'une conversion personnelle par choix personnel et engagement individuel. C'est ce qui explique l'importance accordée au baptême d'adulte. Celui-ci est l'expression publique d'une foi vécue et assumée, à l'opposé d'une simple tradition.
- > L'universalité du message de l'Évangile et l'importance, pour les chrétiens évangéliques, de le faire connaître autour d'eux dans le respect de la liberté individuelle.